

Boulogne-Billancourt, le 9 novembre 2017

Le Péruvien Nicolas Fuchs revient, le constructeur Allemand Borgward s'engage

Le chouchou du public péruvien a maintenu le suspense. Après une 12e place en 2017, c'est au volant d'une BX7 engagée par le constructeur allemand Borgward qu'il signe son retour.

Sur le Dakar 2017, Nicolas Fuchs a été l'une des révélations de la course dans la catégorie autos. Déjà largement reconnu dans le monde du rallye traditionnel à la faveur notamment de son titre en WRC2 en 2013, le nouveau venu sur le Dakar a fait sensation en se hissant à la 12e place du classement général. La promesse d'avenir ainsi formulée par le pilote péruvien était suivie de près par les aficionados qui accueilleront le Dakar pour le départ de Lima le 6 janvier prochain. C'est finalement avec le constructeur allemand Borgward que Nicolas Fuchs compte rivaliser dès cette année avec les Peugeot, Toyota et autres Mini dès les premières étapes où il évoluera à domicile. Pour l'écurie allemande, qui s'est principalement illustrée sur les circuits d'endurance dans les années 50 (24h du Mans, etc.), il s'agit d'un retour à la compétition au plus haut niveau. Elle table sur le BX7 qu'elle confie au duo Nicolas Fuchs-Fernando Mussano pour se faire une place de choix dans le monde du rallye raid.

Plus d'informations sur www.dakar.com